

## 北海道防災航空室と連携し合同搜索訓練を実施

森町消防本部

森町消防本部は、令和7年7月28日、遭難者搜索を想定した訓練を北海道防災航空室・森警察署・森町役場と合同で実施。訓練では、上空からのヘリによる搜索と地上からの搜索を連携し、地上隊員の位置情報を指揮本部でリアルタイムに把握するため各機関の端末に位置情報共有アプリを導入・試験運用し、情報の即時共有により、指揮本部各機関の連携が強化され、有事に備えた実践的な対応力向上が図られました。



## キャリアプランニング（職場実習）の受け入れを実施

埼玉県南西部消防局

埼玉県南西部消防局新座消防署では、管内の高等学校が実施するキャリアプランニング（職場実習）を受け入れました。実習期間中は、消防活動訓練のほか住宅用火災警報器の普及啓発活動や、消防音楽隊の鑑賞など、消防業務を幅広く体験してもらいました。高校生からは「火を消すだけでなく様々な役割があることを知った」や「消防士になってみたいと思った」という感想を聞くことができました。今後も消防の役割や魅力を伝えていきます。



## 消防通信

## 望

## 楼

## ぼうろう

## 夏休み特別企画～親子で楽しく学ぼう！備えて安心、防災チャレンジ～

岸和田市消防本部

岸和田市消防本部では、令和7年8月17日（日）、当市のゆめみヶ丘防災センターにて、「夏休み特別企画～親子で楽しく学ぼう！備えて安心、防災チャレンジ～」を実施しました。

当日は、保護者を含め多数の小学生に参加していただきました。防災クイズやマイ防災マント作り等にチャレンジしてもらいました。また、小型はしご車の乗車体験も実施し、子ども達も楽しんでくれ、非常に有意義なイベントとなりました。



## 消防隊・通信隊・医療チームの連携した救助訓練を実施

松山市中央消防署

令和7年6月18日（水）、松山市中央消防署では、土砂災害対応訓練を実施しました。ドローンと土砂監視センサーで安全監視体制を確立した後、画像伝送装置で送信された映像を現場指揮本部で確認した医師と救助隊・救急隊が、連携して救命処置を実施し、倒壊建物から要救助者を安全、確実に救出しました。今回は、2名の医師に協力いただきましたが、今後も継続して、医療連携を含む一連の救助体制を強化していきます。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】